

COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Un franc succès pour la 10<sup>e</sup> édition d'Une route sans fin au Bas-Saint-Laurent

**Rimouski, le 10 juin 2014** - Le 5 juin dernier, ce sont une quarantaine de jeunes du Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent (CJBSL) qui ont franchi les 70 km séparant Rivière-du-Loup de La Pocatière sur leur bicyclette. Ils étaient accompagnés d'une vingtaine d'intervenants du CJBSL et des 30 cyclistes de la caravane provinciale, composée d'employés et de retraités des 16 centres jeunesse du Québec. À cela s'est ajouté une dizaine de cyclistes en provenance du Centre jeunesse de la Gaspésie/Les Îles.

Cette vaste randonnée à vélo a marqué l'ensemble du peloton composé d'une centaine de cyclistes. Tout au long de la journée, les jeunes ont démontré une grande force de caractère, beaucoup de détermination et de discipline. L'événement a été bénéfique tant pour les petits que les grands. Les petits, car ils se sont découvert des forces jusqu'alors insoupçonnées et les grands, inspirés par la résilience des jeunes.



Le CJBSL et sa fondation tiennent à remercier leurs partenaires qui ont contribué au succès de cette journée : la Sûreté du Québec, Le Soucy du vélo, les Restaurants McDonald de La Pocatière, Rivière-du-Loup, Rimouski et Matane, IGA Extra Rivière-du-Loup et les Caisses Desjardins de la MRC de Rivière-du-Loup. Soulignons également la collaboration des villes de Rivière-du-Loup, Saint-André, Kamouraska, Rivière-Ouelle et La Pocatière pour leur accueil.



### **À propos d'Une route sans fin**

Une route sans fin est un projet clinique d'envergure où plus de 1000 jeunes des 16 centres jeunesse du Québec sont appelés, année après année, à développer leur confiance en eux et leur persévérance à travers des entraînements physiques préparatoires et grâce au soutien des intervenants qui les accompagnent. C'est avec l'aide du personnel, de bénévoles et de membres de la communauté qui offriront soutien et motivation aux jeunes que tous pourront rouler ensemble, d'une région à l'autre, d'un centre jeunesse à l'autre et célébrer en équipe cette belle réussite.

### **À propos du Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent**

Le Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent a pour mission d'assurer à chaque enfant abusé, négligé ou abandonné, un milieu de vie stable qui le protège et favorise son développement. C'est également de développer les habiletés personnelles et sociales et la capacité des jeunes aux prises avec des troubles de comportement ou des agirs délinquants à s'adapter et à intégrer de façon responsable leur milieu.

-30-

### **Renseignements :**

Ariane Doucet-Michaud

Responsable des communications et des relations avec la communauté

Centre jeunesse du Bas-Saint-Laurent

418 722-1803

418 730-6111 (cell.)

aridou@ssss.gouv.qc.ca